

# Beschlussblatt

Beschlussblatt 44-09-07  
Beschlossen am  
18. Mai 2016

## Beschluss: Studentische Flächen in der Stadt

Das 44. Studierendenparlament hat beschlossen, dass sich der AStA dem Projekt „studentische Flächen in der Stadt“ annehmen soll und resultierende Aufgaben entsprechend Teil seines Verantwortungsbereiches werden.

(Abstimmung: Ja: 18; Nein: 0; Enthaltung: 0)

So beschlossen am 18. Mai 2016

Das Präsidium des 44. Studierendenparlamentes

David Westermann, Roman Patzer-Meyer, Daniel Frese